

Estimado compañero.

Hace un año se creó la Asociación de Veterinarios de Porcino de Castilla y León (Aveporcyl), integrada a su vez en la Asociación Nacional de Veterinarios de Porcino (Anavepor).

Queremos recordar a todos los veterinarios de Castilla y León la necesidad de constituir una Asociación con el mayor número de socios y para ello necesitamos de tu colaboración

En enero del 2019 ya somos 116 socios, pero necesitamos ser aún más para poder transmitir con la mayor fuerza posible a la administración los grandes compromisos que vamos a asumir en los próximos años:

- Veterinario de Explotación.
- Caudofagia.
- Bienestar animal.....etc

La cuota anual es de 60 Euros.

Para cualquier aclaración te puedes dirigir a:

- [www.aveporcyl.com](http://www.aveporcyl.com)
- [info@aveporcyl.com](mailto:info@aveporcyl.com)

Desde la página de la Asociación tienes la posibilidad de asociarte.

Anímate, te esperamos.



Junta Directiva de Aveporcyl